

El magallánico Jaime Arteaga Vera asumió ayer

Exdirector de Posta de Salud Rural de Villa Tehuelches liderará hospital de Puerto Williams

● El profesional cuenta con amplia experiencia en el ámbito sanitario regional y reconoció el trabajo que se está realizando en Cabo de Hornos. La directora del Servicio de Salud Magallanes le entregó su apoyo.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Tal como lo había anunciado, la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, nombró ayer al nuevo director del Hospital Comunitario

“

Mi intención es facilitar el trabajo, organizar los procesos y acompañar a los funcionarios y a la comunidad en la mejora que se requiera”.

Cristina Calderón de Puerto Williams, luego del revés con Boris Osorio.

El magallánico Jaime Arteaga Vera, con más de 16 años de experiencia en la región tanto en área clínica y docencia, además de estar al frente de la Posta de Salud Rural de Villa Tehuelches por

13 años, se convertirá en el segundo director del Hospital de Williams en menos de 3 meses.

Arteaga Vera es kinesiólogo egresado de la Universidad de Valparaíso con Maestría en Administración de Salud y pasantía en Estados Unidos de la Universidad Andrés Bello en convenio con la Universidad de Harvard, con 6 diplomados en gestión y administración y cursos del área clínica, propios de su profesión.

“Asumo con responsabilidad este importante desafío, valoro y respeto mucho el trabajo que se ha hecho en el hospital de Puerto Williams, entiendo las dificultades y las necesidades que se pueden presentar, por lo que mi intención es facilitar el trabajo, organizar los procesos y

Jaime Arteaga la segunda autoridad que presentan para el hospital de Puerto Williams en menos de 3 meses.

acompañar a los funcionarios y a la comunidad en la mejora que se requiera”, dijo la nueva autoridad en su primera declaración oficial.

El profesional se encontrará en proceso de inducción y levantamiento de información por parte de las Subdirecciones del Servicio de Salud en Punta Arenas durante toda la semana, para luego iniciar sus funciones presenciales en el Hospital Comunitario a partir del lunes 2 de enero.



Jaime Arteaga fue presentado ayer por la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, y asumirá el próximo lunes.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica

Yáñez, felicitó y le deseó el mayor de los éxitos en este desafío al nue-

vo director, apoyando su futura gestión en el establecimiento.